

# デートDVに対して誤った考えをもっていない?

## Q デートDVとけんかは違うの?

A 恋人間のけんかは、対等な立場で意見をぶつけあうことです。一方、**デートDVとは、どちらかから一方的に加えられる暴力**です。相手を支配するための手段として、暴力をふるいます。

## Q 好きになったら相手を束縛するのは当然?

A 過度の束縛は、相手を自分の「モノ」とみなす所有欲・支配欲にほかなりません。私たちは誰もが独立した人格を持っています。そのなかで、相手を束縛することは、相手の人格を損なうものです。**恋人を大切にすることと、恋人を束縛し支配することを取り違えてはいけません。**

## Q 暴力をふるわれる側にも問題があるの?

A 加害者は、自分を正当化するために、暴力をふるう理由を「お前が悪いからだ」などと言って被害者の側に転嫁したり、暴力を大したことではないと、過小評価したりします。しかし、**どんな理由があっても暴力は許されるものではありません。**

## Q デートDVの被害者はどうして逃げないの?

A 被害者は、「逃げるとさらにひどい暴力を受けるのではないか」との**恐怖感**を持っていたり、日常的に暴力をふるわれ続けることにより、**つらいという感覚がマヒ**しています。また、加害者は、暴力をふるったあとに、優しく振る舞ったり、謝罪してプレゼントを贈ったりするため、被害者は「いつか相手は変わってくれるのではないか」という期待を抱いてしまいます。しかし、多くの加害者は、暴力を繰り返すため、被害者はデートDVから逃れることが難しくなっているのが現状です。

## Q デートDVの加害者はどんな人?

A 加害者は、年齢、職業、収入、学歴などに関係がなく、**特定のタイプはありません**。普段から言動が粗暴な人もいれば、人当たりが良く社会的にも信用があり、とても暴力をふるっているとは考えられない人もいることから、被害を訴えても周囲がそれを信じないことさえあります。